

# あいみ富有の里

令和 3年 8月 5日発行  
発行元  
あいみ富有の里地域振興協議会  
広報誌編集委員会  
問い合わせ先 64-3504  
fuyuu350464@yahoo.co.jp  
ganochiikiyoten@sea.chukai.ne.jp

～広報誌 第155号～

## 地域奨励作物(えごま)の定植作業

6月27日(日)、えごまの定植を行った。昨夜からの雨も作業開始時には上がり、順調に定植することができた。今回は米子・就将校区の皆さんの他、地域体験学習の一環として鳥取大学の学生20名の皆さんの参加を得て、明るい日差しのもと賑やかに和やかに行うことができた。初めての農作業、カエルやバッタを追いかける者など、学生の新鮮な表情に私たちも元気・勇気をもらい、有意義な交流事業となりました。



## 交流拠点施設周辺の草刈り

7月4日(日)交流拠点施設周辺の草刈り作業を実施しました。(地域づくり部)





# 健やかな子どもたちの成長を願い

## ひまわり保育園の七夕飾りを支援

今年から富有の里地域振興協議会は、地域活動の一環として”ひまわり保育園の七夕飾り”の支援を行うことになりました。7月2日に保育園の近くを流れる朝鍋川の河川敷に生えた笹竹を協議会が切り出し、それを年長児たちは保育園に持ち帰って七夕飾りを作りました。

そして、短冊に園児の願いごとを書いた七夕飾り1本を「えんが一の富有」に飾り、訪れた皆さんを楽しませてくれました。



## 夏の風物詩

朝金地区におきましては、今年もコロナ禍で夏祭りが中止になりましたが、防火・病虫害防除・豊作を願って行われる「千灯籠万灯籠」及び「花火大会」のみを7月17日(土)に行なわれました。



### 富有の風

今年の梅雨は大変早く入ったものの空梅雨傾向でしたが、7月に入るとようやく梅雨前線の活動が活発になり線状降水帯が当地方に係り記録的な大雨となり農業施設等に被害が発生しました。

一方、東京オリンピックが7月23日から開催されますが、新型コロナウイルスの感染の強いデルタ株等が猛威を振るっており、今後新しい変異株が発生することも予想され戦後最大の国難を乗り切りたいものです。

(U)

### 行事案内

- ★青パト講習会及び懇談会  
日時：8月4日(水) 18時～  
場所：総合福祉センターいこい荘
- ★盆花販売(青空市)  
日時：8月11日(水) 12時～15時  
場所：味工房えぷろん
- ★まちの保健室  
8月は中止

